

## 'War is Over!' OSIS 2023 - 2024 SMP Negeri 1 Anjatan, Indramayu.

Anjatan - [ANJATAN.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://ANJATAN.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Feb 6, 2024 - 23:46



Indramayu, Anjatan - Suasana haru namun penuh semangat sangat terasa saat Kepala SMPN 1 Anjatan Muhadi, M.Pd. mengakhiri masa jabatan pengurus Organisasi Siswa Intra Sekolah (OSIS) lama dan melantik pengurus OSIS yang baru untuk tahun ajaran 2024-2025, Senin (5/2/2024).

Setelah setahun penuh pengabdian dan dedikasi, para pengurus OSIS lama berhasil mencatatkan sejumlah prestasi dan keberhasilan yang patut diapresiasi. Mereka telah berhasil menggerakkan berbagai kegiatan sekolah dan proyek

sosial yang telah memberikan kontribusi positif bagi sekolah dan masyarakat sekitar.

Kepala sekolah mengucapkan terima kasih kepada para pengurus OSIS lama atas kinerja luar biasa mereka selama satu tahun terakhir. Beliau juga menyoroti pentingnya peran OSIS dalam menciptakan atmosfer yang positif dan produktif di lingkungan sekolah.

Ketua OSIS Diah Pertiwi dan pengurus baru lainnya terpilih setelah melalui serangkaian seleksi ketat. Mereka diharapkan dapat meneruskan legacy prestasi yang telah dibangun oleh pengurus sebelumnya yang dipimpin oleh Ketua OSIS Namira Labitha Lovely Natika.

Setelah pembacaan sumpah jabatan oleh pengurus OSIS terpilih, mereka menerima tongkat estafet kepemimpinan dari pengurus OSIS sebelumnya sebagai simbol peralihan tanggung jawab.

Pembina OSIS Randy Ibnu Hamdhan mengucapkan selamat kepada pengurus OSIS baru serta doa agar mampu menjalankan tugas mereka dengan baik dan terus mengembangkan SMPN 1 Anjatan menjadi lembaga pendidikan yang global, unggul dan berkarakter.

Ucapan terima kasih disampaikan Randy kepada pengurus OSIS lama yang kemudian dilanjutkan foto bersama. Dengan penuh semangat mereka meneriakkan "War is Over!" sebagai tanda berakhirnya perjuangan mereka bersama Jas Almamater OSIS.

Ekspresi penuh keceriaan tampak di depan kamera, namun terselip keharuan yang gagal mereka sembunyikan. (nat)